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AL MOMENTO DE HUIR, CHOCAN Y DESTRUYEN LA REJA DEL LUGAR, 

Inaudita sustracción de un auto 
desde un edificio en Quilpué 
A las 13:15 horas de ayer, 
en la calle Condell Sur, en 
Quilpué, en específico des- 
de el condominio Edificio 
Mondrian, ala altura de las 
casas de Valencia, residen- 
tes quedaron alarmados 
con un hecho que fue gra- 
bado y difundido por redes 
sociales: un supuesto vio- 
lento robo o portonazo des- 
deelinterior del recinto. 

De acuerdo a lo que se 

apreciaen las imágenes, dos 
individuos, tras ingresar al 
lugar, proceden a huirabor- 
do de una camioneta que, al 
parecer, sustraen desdeeles- 

tacionamientor del edificio. 
Según trascendió, al mo- 

mento de percatarse conse- 
jería, el encargado trató de 
frenar la fuga. Para ello ce- 
rrólareja deacceso. Sin em- 
bargo, mientras el conserje 
enfrentaba a uno de los su- 

jetos que esperaba en el ex- 
terior, elotro, que conducía 
el vehículo presuntamente 
sustraído, al verse atrapa- 
do, choca el portón hasta 
derribarlo, para luego, am- 
bosindividuos, escapar a to- 
da marcha. 

Mediante un comuni- 

cado a los residentes del 
condominio, se aconsejó 
revisar sus bodegas y bici- 

cleteros, con el fin de cons- 

tatar queno hayan sufrido 
algún tipo de pérdida. 

El procedimiento fue 
tomado por Carabineros, 
quienes hasta el cierre de 
esta edición, se encontra- 
ban investigando lo ocurri- 
doenel lugar. Consultados 
sobre lo acontecido, res- 

pondieron que eran suje- 
tos que estaban en un auto 
con encargo por robo e in- 
gresaron a ese edificio. O 

  

Construcción de plaza tiene enfrentadas 
a organizaciones sociales en Los Placeres 
Tras recibir el visto bueno del Concejo Municipal de Valparaíso, vecinos del sector de Juan Pablo II querían erguir 
un proyecto en su barrio, sin embargo, espacio colindaría con el Parque Cabritería. Iniciativa se podría modificar. 

Francisca Palma Schiller 
francisca palmaQestrellaalpod 

or increíble que pa- p rezca, la construc. 
ción de una plaza en 

el cerro Los Placeres ha des- 

pertado un conflicto entre 
organizaciones sociales. 

Según explica María 
Angélica Espejo, vecina y 
dirigente vecinal del sec- 
tor Juan Pablo II, la comu- 
nidad vendría luchando 

por la construcción de un 
espacio recreativo hace 
más de seis años. En la ac- 
tualidad, según refiere, pe- 
se a contar con apoyo mu- 
nicipal y los recursos nece- 
sarios para ejecutar los tra- 
bajos, las obras están para- 
lizadas. Esto, refiere, por 
la apelación de quienes 
forman parte de Parque 

Cabritería. 
“Llevo seis años luchan- 

do por la plaza, porque el 
espacio es hoy un punto de 
incivilidad, es muy oscuro, 
está lleno de tierra y han 
ocurrido muchos robos. 
Luego de presentarle el 
bosquejo a la municipali- 

dad, la administración 
buscó los recursos para fi- 
nanciar dicho proyecto y 
finalmente pudimos obte- 
nerlo a través del plan Ca- 
lles Sin Violencia”, detalló 

la dirigente. 
“Finalmente se licitó y 

en abril de este año la em- 
presa constructora co- 
menzó a trabajar. Pocos dí- 
as después, paralizaron to- 
do. Mejunté con el equipo 
municipal y ahí me nom- 
braron a los de Parque Ca- 
britería, quienes les dije- 
ron que esto —donde se 
busca construir la plaza- 
está en la entrada del par- 
que y que lo que se quería 

construir era una mole de 

cemento”, agregó. 

ECOSISTEMA 
En la contraparte, Ximena 
Ugalde, presidenta del Par- 

    
ESPACIO EMPLAZADO EN EL CERRO LOS PLACERES, EN ESTOS MOMENTOS, LUCE DE ESTA MANERA, 

que Cabritería —entidad 
que posee el comodato de 
14,7 hectáreas del área 
verde-, indicó que la gran 
debilidad del proyecto es 

que “generará graves im- 
pactos para el ecosiste- 
ma”. Además, señala que 
“fue un proyecto que se 
formuló y se diseñó a 

nuestras espaldas”. 
“Nos enteramos de este 

proyecto de plaza de ce- 
mento, a través de una vi- 

sita a terreno en el mo- 
mento en que estaban ini- 
ciando las obras. Resulta 
que al observar los planos 
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y el proyecto en general, 
nos percatamos que este 
proyecto corresponde a 
una plaza dura que tiene 
solamente el 12% de área 

verde, lo que genera gra- 
ves impactos para el eco- 
sistema de lo que es el Par- 
que”, comentó Ugalde. 

“Este proyecto afecta a 

las condiciones ecológicas 
del sitio, ya que imper- 
meabiliza un sector estra- 
tégico para la infiltración 
deaguas que alimentan el 
único estero no aboveda- 

do que hay en Valparaíso, 
que es el estero Cabritería. 

La apertura de este pro- 

yecto deja una división en 
el suelo que generará so- 
cavones e inseguridad al 
transitar y abrirá paso a la 
fragmentación definitiva 
del sector del acceso al 

parque”, añadió. 

MODIFICACIÓN DEL 25% 

El concejal de la ciudad, 
Vicente Celedón (IND), 
aseguró que “la organiza- 
ción Parque Cabritería ex- 

puso en el Concejo Muni- 
cipal su preocupación por 
la construcción de una 
plaza dura aledaña al par- 
que; esto fue aprobado en 
el Concejo, pero radica en 
parte a que desde el muni- 
cipio no presentó el ante- 
proyecto de la plaza a 
construir, nadie sabía que 
se construiría la plaza cer- 

cana al Parque. No se pre- 
sentaron los anteceden- 
tes, solo sabíamos que era 
un proyecto para la junta 
devecinos y en general es- 
tos proyectos se aprue- 
ban, porque es trabajo de 
la comunidad que cuesta 
levantar”. 

Con esta alerta emana- 
da, “la primera medida 
fue paralizar la obra. Des- 
de la concejalía hemos ins- 
tado a que las organizacio- 
nes lleguen a un acuerdo 
junto con el municipio, 
pero lamentablemente ya 

hay un acuerdo de Conce- 
jo que le da el vamos, por 
ende, es difícil que las 
obras continúen paraliza- 
das, porque ya está firma- 
do el contrato”. 

Sin embargo, “está esti- 
pulado en el contrato que 
se pueden realizar modifi- 
caciones: se le ha propues- 

to al Parque Cabritería y a 
la Junta de Vecinos la posi- 
bilidad de modificar el 
25% del proyecto; esto de- 

bería darle el vamos a la 
construcción de la plaza y 
debería permitir que Cá- 
britería presente observa- 
ciones que conversen con 
la entrada al Parque”. 

Por su parte, el edil Leo- 
nardo Contreras (RN), pre- 
cisó que “lo que tenemos 
que velar es queesta plaza 
constituya un espacio que 

beneficie tanto a los veci- 
nos, a la comunidad, como 
también a los visitantes 
del Parque”. 

“Hoy día esta entrada 
se encuentra aledaña a 

una gran estructura de 
concreto, por tanto in- 
cluir algún otro instru- 
mento o elemento urba- 

nístico no perjudicaría al 
Parque, muy por el con- 
trario, creo que lo benefi- 
ciaría, ya que sería un her- 
moseamiento del acceso 

que hoy día está total- 
mente invisibilizado”. Y
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